
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass angesichts der 
demographischen Situation in Stolzenfels dieses Projekt sehr bedeutsam sei. Aus der 
Einwohnerstatistik gehe hervor, dass Stolzenfels vor über 20 Jahren noch 817 Einwohner gehabt 
habe. Jetzt seien es demgegenüber nur noch 378, sodass mehr als eine Halbierung stattgefunden 
habe. Durch dieses in Vorbereitung befindliche Projekt würde sich die Einwohnerzahl um mehr 
als 25% erhöhen und hinzu kämen die vielen Besucher, die dazu beitragen würden, dass eine 
erhebliche Belebung des Stadtteils angezeigt sei.  
 
Rm Lehmkühler (SPD) bittet, dass den Ratsmitgliedern in der Zukunft detailliertere 
Planzeichnungen zur Verfügung gestellt werden sollten. 
 
Rm Wehran (CDU) fragt, wie der Ortsbeirat abgestimmt habe. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt, dass der Ortsbeirat zugestimmt habe.  
 
Ortsvorsteher von der Heyden erklärt, dass der Ortsbeirat in seiner Sitzung am 08.05.2014 
einstimmig zugestimmt habe. Er sagt, dass er aus Stolzenfels zu diesem Projekt ausschließlich 
positive Rückmeldung erfahre. 
 


